



28^e Tournoi International de gymnastique artistique



féminine et masculine.

11 et 12 mai 2024 – Belgique



Royale Jeunesse Sportive Stembert

La Royale Jeunesse Sportive de Stembert^{ASBL}

Société de Gymnastique fondée en 1942

Secrétariat:

José HAMOIR

rue Antoine de Berghes 87

B-4801 Stembert VERVIERS

☎ + 32 (0) 87 33 27 21

E-mail :infogymstembert@gmail.com

Objet : Tournoi amical.

Madame, Monsieur,

La Royale Jeunesse Sportive de Stembert a le plaisir de vous inviter à son

28e Tournoi International de Gymnastique Artistique Masculine et Féminine

qui se déroulera **les 11 et 12 mai 2024** à Verviers, Belgique.

Vous trouverez, en annexe, le règlement technique.

La date limite pour les inscriptions provisoires est **le 15 mars 2024**.

Le bulletin d'inscription définitif et paiement des frais d'inscription pour **le 10 avril 2024**.

Nous espérons que vous rehausserez par votre présence la compétition, nous souhaitons vous compter parmi les participants, et dans l'attente de vous rencontrer, veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations sportives.

Le Président,
J. HAMOIR.

Invitation personnelle

28e Tournoi international de gymnastique artistique masculine et féminine

11 et 12 mai 2024

Hall du Paire

Rue du Paire, 1 à 4860 Wegnez

1. Règlement général

- Participation sur invitation personnelle de la Royale Jeunesse Sportive de Stembert.
- 1 juge minimum par équipe qui officiera durant toute la compétition.

De 1 à 6 gymnastes : 1 juge
De 7 à 12 gymnastes : 2 juges
De 13 à 18 gymnastes : 3 juges

100€ par juge manquant.

Toute absence du juge inscrit pour l'équipe lors de compétition entraînera une disqualification de l'équipe sans remboursement

- Dans la limite des places disponibles la Royale Jeunesse Sportive de Stembert se réserve le droit de réduire ou d'augmenter le nombre de participants par club afin de laisser la porte ouverte à tous.
- **Classement individuel** : Médaille et souvenir pour chaque participant(e).
- **Classement par équipe** : Addition des trois meilleurs totaux.

GAM

Classement équipe code aménagé 1

Classement équipe code aménagé 2

Classement équipe code FIG

- Droit d'inscription : 25€ par gymnaste.
- Une assurance couvrant la maladie, l'accident, le vol, la responsabilité civile, ... est obligatoire pour chaque gymnaste et membre de la délégation. L'organisateur décline toute responsabilité.

Pour tous renseignements techniques ou administratifs complémentaires :

M. José Hamoir
Rue Antoine de Berghes 87
B – 4801 Stembert VERVIERS

+32 478 27 19 97

E-mail : infogymstembert@gmail.com



La Royale Jeunesse Sportive de Stembert^{ASBL}

Société de Gymnastique fondée en 1942

Secrétariat:

José HAMOIR

rue Antoine de Berghes 87

B-4801 Stembert VERVIERS

☎ + 32 (0) 87 33 27 21

E-mail :infogymstembert@gmail.com

Subject: Friendly tournament.

Madam, Sir,

The Royal Sporting Youth of Stembert is pleased to invite you to his

28 International Tournament of Male and Female Artistic Gymnastics

which will take place on **May 11 and 12 2024** in Verviers - Belgium.

You will find, in appendices, the technical rules.

The provisional form is to be returned for **MARCH 15, 2024.**

The final form, payment of registration fees is to be returned and for **APRIL 10, 2024.**

We hope that your presence will enhance the competition, we wish to count you among the participants, and waiting to meet you, please accept, Madam, Sir, our sports greetings.

The President,

J. HAMOIR.

Personal invitation

28 International tournament of male and female artistic gymnastics

11 et 12 mai 2024

Hall du Paire

Rue du Paire, 1 à 4860 Wegnez

1. General Regulations

- Participation by personal invitation of the Royal Sports Youth of Stembert.
- 1 judge minimum per team that will officiate throughout the competition.

1 to 6 gymnasts: 1 judge
7 to 12 gymnasts: 2 judges
13 to 18 gymnasts: 3 judges

100€ per missing judge.

Any absence of the judge registered for the team to the competition will result in a disqualification of the team.

- Within the limits of available places, the Royal Sports Youth of Stembert reserves the right to reduce or increase the number of participants per club in order to leave the door open to all.

- **Individual Classification**: medals offered to the three first of each category.

- **Classification by team**: One team is composed of four to six gymnasts. Addition of the three best totals.

MAG

Classification by team code aménagé 1

Classification by team code aménagé 2

Classification by team code FIG

Registration fee 25 € by gymnast.

Insurance covering illness, accident, theft, liability ,..is mandatory for each gymnast and member of the delegation. The organizer disclaims all responsibility.

For all technical or administrative information additional :

M. José Hamoir
Rue Antoine de Berghes 87
B – 4801 Stembert VERVIERS

+ 32 (0) 478 27 19 97

E-mail : infogymstembert@gmail.com

